

## ZITATE

Wann, wenn nicht wir\*?

nen, ignorieren oder tatenlos zusehen. Im Einklang mit unseren Werten, aus Liebe zum Leben und in Übereinstimmung mit der überwältigenden wissenschaftlichen Evidenz erachten wir es als unsere Pflicht zu handeln – im Interesse der Sicherheit und des Wohlergehens unserer Kinder, der Vielfalt und Einzigartigkeit menschlichen Lebens und der Zukunft des Planeten Erde.

sterben – für das Leben! Unsere Regierungen haben, in Anbetracht ihrer vorsätzlichen Komplizenschaft mit denjenigen, die das Gemeinwohl zugunsten kurzfristiger individueller Gewinne opfern, unser Vertrauen verspielt. Wenn weder die gewählte Volksvertretung noch das Gesetz den angemessenen Schutz und das Wohlergehen der Bevölkerung gewährleisten können, liegt es in der Hand der Bürgerinnen, die notwendigen Veränderungen einzuleiten – zur Abwendung der Katastrophe und für die Zukunft unserer Kinder. Dann ist es nicht nur unser Recht zu rebellieren, sondern unsere Pflicht.

Wir weigern uns, zukünftigen Generationen einen sterbenden Planeten zu hinterlassen!

Es ist Zeit zu handeln!

WIR handeln! Wir können nicht anders!

Wir handeln friedfertig und mit unbändiger Liebe in unseren Herzen.

Industriegesellschaft in der Welt entfesselt hat. Für uns besteht nun die Herausforderung darin, den Blick über unsere Insel hinaus zu richten und den Rest unserer Familie, die über die ganze Welt zerstreut ist, mit neuen Augen zu sehen. Unsere Herzen zu

